

## **Аннотация к дипломной работе**

Целеобразование у детей с задержкой психического развития 9/11 лет. : аннотация к дипломной работе / Дюбайло Анастасия Викторовна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. А.М.Поляков.

**Ключевые слова:** целеобразование, особенности целеобразования детей, дети с ЗПР, социальные факторы.

**Объект исследования** – целеобразование детей.

**Предмет исследования** – целеобразование у детей с задержкой психического развития .

**Цель исследования** – выявить особенности целеобразования у детей с задержкой психического развития.

**Результаты исследования:**

1. Особенности целеобразования у детей с ЗПР: непоследовательность действий, несоответствие цели с выполняемыми действиями, отсутствие структурированности содержания порождаемой цели, затруднения при построении образа цели, отсутствие умения использовать предметные условия для построения и достижения цели.

2. Такая особенность целеобразования, как построение образа цели обуславливается социальным фактором. Неумение использовать предметные условия, отсутствие учета требований заданий, непоследовательность действий, несоответствие цели с выполняемыми заданиями обуславливается мозговой дисфункцией.

## **Annotation to the research paper**

Goal formation in children with mental retardation 9/11 years. : Abstract to the research paper / DyubayloAnastasia ; Faculty of Philosophy and Social Sciences , Department of Psychology ; scientific . hands. A.M.Polyakov .

**Keywords:** goal formation , goal formation especially children , children with mental retardation , social factors .

**Object of study** - goal formation of children .

**Subject of study** - goal formation in children with mental retardation .

**The purpose of research** - to identify particular goal formation in children with mental retardation .

### **Results:**

1.Goal formation in children with mental retardation : lack of consistency , the discrepancy with the goal to perform actions , the lack of structured content generated goals, difficulties in constructing the image of goals, lack of ability to use substantive conditions for building and achieving the goal.

2. Feature of goal formation , as construction of the image is caused by objective social factor . Inability to use the subject , lack of accounting requirements of jobs , inconsistent actions with the goal discrepancy is due to perform the task of brain dysfunction.